

MILENIO[®]

KBRA ratifica calificación crítica de México en BBB

Bajo rendimiento de los ingresos, la dependencia de los ingresos energéticos y las finanzas generalmente débiles de Pemex elevan los riesgos fiscales.

Fernanda Murillo

Ciudad de México / 03.05.2024 12:37:00

La **agencia calificadora Kroll Bond Rating Agency (KBRA)** mantuvo la calificación de la **deuda de largo plazo** en moneda extranjera de México en BBB, dos escalones por encima del **grado de inversión**.

Informe que para esta decisión se tomo en cuenta que la **economía del país** está bien administrada, con un fuerte ancla fiscal que incluye restricción del gasto incluso durante la emergencia sanitaria por covid-19, un **tipo de cambio flexible** y un **banco central independiente**.

Así como la **aceleración del gasto de capital** en proyectos y otros gastos preelectorales ha provocado una **pausa** en la **corrección fiscal** pospandémica. Además de una deuda pública y federal bruta que asciende a sólo 47 y el 40 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), respectivamente.

Sin embargo, resaltó que el bajo rendimiento de los ingresos, la dependencia de los ingresos energéticos y las finanzas generalmente débiles de Pemex elevan los riesgos fiscales.

KBRA destacó el potencial que existe en México por la relocalización de empresas, la certidumbre que brinda el Tratado de libre Comercio conocido como el T-MEC y el impulso positivo proveniente del apoyo a la industria en Estados Unidos.

Aunque expresó que permanecen áreas de oportunidad en materia de productividad y estado de derecho para lograr un mayor crecimiento económico.

Postura de la SHCP

Por su parte la Secretaria de Hacienda y Crédito Público (SHCP) comentó que esta ratificación de la calificación para la deuda soberana refleja el compromiso del gobierno de México con el buen manejo de las finanzas públicas, para continuar con un acceso favorable a los mercados financieros nacionales e internacionales.

A través de redes sociales Gabriel Yorio, subsecretario de la dependencia federal destacó que lo importante es como la calificadora resaltó la buena gestión económica y la prudencia fiscal del país.

“A la fecha, cuatro de las ocho agencias calificadoras que nos evaluarán en 2024 han reafirmado nuestra calificación de deuda de largo plazo, asegurando el acceso de México a los mercados de deuda tanto nacionales, como internacionales”, compartió Yorio.